



# Fabriquons ensemble notre loi « Santé »

**Les parlementaires communistes vous convient à une réunion**

**Lundi 18 mars 2019 (10h-13h)**

**Salle Victor Hugo – Assemblée nationale, 101 rue de l'Université, 75007 Paris**

**(Métro Assemblée nationale ou Invalides)**

Madame, Monsieur,

Le 10 janvier 2018, nous étions plus d'une centaine de personnes pour une réunion autour de « Hôpital en danger, politique à refonder ». Nous, parlementaires, Député.e.s, Sénatrices et Sénateurs communistes, avons entendu des témoignages poignants du personnel hospitalier, qui à bout de souffle et à bout de bras, fait encore se tenir debout nos hôpitaux et EHPAD publics.

Parce que, face à cette détresse, nous ne pouvions en rester là, nous avons transformé ce temps fort en un « Tour de France des hôpitaux et des EHPAD ». Depuis, nous nous sommes déplacé.e.s aux 4 coins de la France, avons visité plus de 115 établissements, et rencontré des milliers de personnes : personnels, syndicalistes, usagers, membres des directions...

Toutes et tous sont épuisé.e.s, éreinté.e.s par les politiques de restrictions budgétaires qui règnent depuis de nombreuses années dans le monde hospitalier. Elles et ils parlent toutes d'une même voix exprimant sans cesse la logique du « *faire toujours plus avec moins de moyens* ». Le budget de la Sécurité Sociale 2019, que nous avons dénoncé et qui a hélas été voté par le Parlement, va encore aggraver la situation

Face au mal-être ambiant, le Gouvernement a présenté, en septembre dernier, un simulacre de réponse par le biais du plan « Ma santé 2022 », énième réforme qui non seulement ne répond absolument pas à la crise aigüe et **urgente** vécue de plein fouet par le monde hospitalier mais confirme les choix d'éclatement du service public de santé.

Nous sommes plus que jamais déterminé.e-s à déposer une proposition de loi, avant l'été, qui soit le plus possible en adéquation avec la réalité du terrain. Ainsi, nous souhaitons ce nouveau moment de rencontre pour vous présenter les enseignements que nous tirons de ce Tour de France, et nos premières propositions.

**Pour des raisons d'organisation optimale et de sécurité relatives à l'accès aux bâtiments de l'Assemblée nationale, nous vous remercions de bien vouloir nous faire un retour sur [gdr@assemblee-nationale.fr](mailto:gdr@assemblee-nationale.fr) avant le mardi 12 mars 2019, en indiquant votre nom, prénom, date et lieu de naissance. La capacité de la salle étant limitée, les inscriptions se font dans la limite des places disponibles et vous devrez vous munir pièce d'identité (uniquement passeport et carte d'identité en cours de validité, aucune photocopie acceptée).**

Nous comptons vivement sur votre présence et vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

**Alain BRUNEEL, Député du Nord et Laurence COHEN, Sénatrice du Val de Marne**  
Co-organiseurs du Tour de France des parlementaires des groupes GDR et CRCE